



## La Confederación Hidrográfica del Cantábrico recupera el cauce natural del río Triana en Langreo

**12 de diciembre de 2022-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha finalizado los trabajos de recuperación del cauce del río Triana, afluente del Nalón, en las inmediaciones de La Joécara, en el término municipal de Langreo.

El cauce del arroyo Triana se encontraba soterrado, en un tramo de unos 200 m, como consecuencia de una antigua explotación subterránea de carbón, de los años 40 del siglo pasado y propiedad de la empresa Unión Hullera.

La Confederación Hidrográfica ha realizado las siguientes actuaciones para devolver el cauce a su estado original:

- Eliminación de la canalización de hormigón existente.
- Trazado tanto de un nuevo cauce como de sus márgenes.
- Colocación de empalizadas de madera en varios tramos del nuevo cauce para evitar posibles deslizamientos del talud.
- Plantación de varias especies propias de la vegetación de ribera.

La inversión ha sido de 111.770,03 € y los trabajos se han realizado a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.

Durante el pasado año 2021 se invirtieron en Asturias 2,8 millones de euros con un total de 194 actuaciones repartidas en 45 municipios.

Nota de prensa



Localización de la actuación en el río Triana en la Joécara



Actuación sobre el tramo del cauce soterrado



Retirada de la antigua canalización



Construcción de la empalizada de madera



Antes de los trabajos



Después de los trabajos



Antes de los trabajos



Después de los trabajos